

El hecho se presentó en el municipio del Valle del Guamuez, a la altura de la inspección de El Tigre.

Autoridades del departamento de Putumayo están tras la pista de los responsables de un nuevo atentado con explosivos perpetrado contra el oleoducto San Miguel Orito.

El hecho se presentó sobre la vía Nacional a la altura de la inspección de El Tigre en el municipio del Valle del Guamuez.

De acuerdo con testigos, la explosión provocó un gran incendio y una inmensa columna de humo, que se podía divisar a kilómetros de distancia, lo que causó conmoción entre los habitantes del sector.

Según las autoridades, la situación en la zona es tensa por cuenta de los frecuentes atentados contra las redes de los oleoductos, por lo que se adelantan las labores de identificación y judicialización de los responsables.

Recientemente, uniformados de la Sexta División del Ejército hallaron dos artefactos explosivos de alto poder destructivo, con los que presuntamente el frente 48 de las Farc pretendía atentar contra el oleoducto OUS de la empresa Gran Tierra en el Putumayo.

Los explosivos fueron hallados en los municipios de Puerto Caicedo y Puerto Asís, en el marco de operativos de control y registro. En las poblaciones fueron encontrados dos artefactos tipo jeringa, cargados con 1.500 gramos de pentolita y con cordón detonante de seis gramos.

Se estima que los explosivos contaban con un sistema de activación por presión y un sistema de iniciación eléctrico.

www.elespectador.com/noticias/judicial/atentan-nuevamente-contra-oleoducto-putumayo-articulo-519744